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ВЕСТИ
Арамильские

- Сфера образования, как всегда в Арамили, в этом году раз-
вивалась активно. Хотя, наверное, немного все же активнее, 
чем обычно. Мы запустили после реконструкции сразу не-
сколько детских садов и начали реконструкцию еще одного. 
Летом будущего года мы планируем ее закончить, и с этого 
момента об очередях в дошкольные образовательные учреж-
дения арамильцам можно будет забыть.  Вообще,  если гово-
рить о главном результате уходящего года,  то я бы, прежде 
всего, отметила, наверное, тот факт, что в нашей Арамили 
стало больше детей. И пожалуй, для меня, как руководителя 
городского управления образования, это самый главный и са-
мый позитивный результат уходящего года. У нас, например, 
только в первой школе было в этом году 7 (!) первых классов. 
С одной стороны для нас, педагогов, это большая ответствен-
ность, а с другой большая радость. Дети – это самое дорогое, 
что есть у человека. И если нам их так активно доверяют, 
если люди приезжают жить к нам в Арамиль со своими ребя-
тишками, значит, у нас хорошо, и учиться здесь им нравится. 
Мы же со своей стороны делаем и будем делать все возмож-
ное, чтобы дать им качественное образование, обеспечить 
безопасность детей и их всестороннее развитие. В этом году 
мы отлично поработали во время летних каникул, все школы 

полностью подготовили к новому учебному году. К примеру,  
в нашей старейшей четвертой школе, а мы в этом году от-
метили ее столетний юбилей, мы отремонтировали спортзал, 
полностью поменяли крышу, установили новое ограждение. 
Все городские школы оснастили сигнальными комплексами, 
а в первой и третьей школе появилось видеонаблюдение. Во 
многом это стало возможным благодаря тому, что в этом году 
мы попали в программу областного министерства образова-
ния по софинансированию и теперь из областного бюджета 
нашему муниципалитету выделяются немалые средства для 
приобретения имущества для всех образовательных учреж-
дений, и на содержание детских садов. В будущем году мы 
продолжим, как всегда, учить наших ребятишек хорошему, 
светлому и доброму!  

Я присоединяюсь ко всем поздравлениям, желаю в Новом 
году всем учителям, воспитателям, нянечкам и всем, всем, 
всем, кто занимается таким великим делом, как обучение и 
воспитание детей, как можно больше любви, выносливости и 
терпения! Ну и , конечно же, я поздравляю всех арамильцев с 
Новым годом. Пусть этот год принесет вам, как можно боль-
ше радости, пусть в вашем доме никогда не умолкает детский 
смех, пусть ваши мальчишки и девчонки растут здоровыми, 
умными, внимательными и любящими людьми, пусть у них 
все будет хорошо и не будет никаких поводов огорчаться. 
Всем мамам и папам желаю добра, счастья, хорошего настро-
ения, беспредельной радости за своих чад и будьте счастли-
вы!!! С НОВЫМ ГОДОМ!!!

С Новым Годом !
Старому году спасибо! 
Новому – здравствуй!
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- В 2014 году законодательное собрание наше-
го округа, на мой взгляд, работало эффективно 
и со всеми поставленными задачами депутаты 
прекрасно справились. Что бы особенно мне хо-
телось отметить в уходящем году? Прежде всего, 
плодотворные и конструктивные отношения, ко-
торые нам удалось выстроить как с исполнитель-
ной властью, так и с горожанами. Сегодня я могу 
с полной ответственностью заявить, что все про-
цессы на территории Арамили, связанные с реа-
лизацией волеизъявления жителей округа, про-
ходят слаженно и цивилизованно. Связь людей 
через депутатов с исполнительной властью рабо-
тает сегодня эффективно. Если еще в начале года у 
народных избранников в нашей Думе были неко-
торые нарекания в адрес Главы округа, то сейчас 
они все сняты и работа налажена. С Владимиром 
Герасименко сегодня мы работаем в одной связке, 
вместе стараемся решать все проблемы, возника-
ющие в округе. То же самое можно сказать и о 
реализации инфраструктурных проектов, а так-
же обсуждении решений, напрямую влияющих 
на качество жизни горожан и будущее Арамили. 
Бывали в этом году решения, которые на наших 
заседаниях вызывали определенные прения, но 
все они в конечном итоге приводили к достойно-
му компромиссу.  Также хотелось бы выделить 
некоторые моменты, которые свидетельствуют о 
явном улучшении ситуации в городе. Это и про-
зрачность процессов, связанных с куплей-прода-

жей городского имущества и земель, и перереги-
страция многих предприятий, благодаря чему мы 
вышли на второе место в области по наполнению 
бюджета, и наконец, появление в Арамили взве-
шенной, сбалансированной и понятной полити-
ки благоустройства города. Все это появилось во 
многом благодаря слаженной работе депутатско-
го корпуса Арамили и городской администрации, 
прежде всего главы города, конечно. 

Надеюсь, что в будущем году, несмотря на не-
утешительные прогнозы, которые прочно сейчас 
заняли место, как в федеральной, так и в регио-
нальной информповестке, развитие  Арамили не 
остановится. Да, нам наверняка придется стол-
кнуться с определенными сложностями, но я 
уверен, что мы их преодолеем и удержим темп. Я 
искренне желаю всем арамильцам в Новом году 
прочно стоять на ногах! Живите дружно, любите 
друг друга и помните о здоровье и счастье своих 
детей и родителей! Постарайтесь чаще улыбаться 
и как можно меньше расстраиваться! Смотрите 
на все трудности с иронией, не воспринимайте 
проблемы, как серьезное препятствие на пути к 
своим целям и стремитесь к настоящему челове-
ческому счастью каждую минуту своей жизни! 

С НОВЫМ ГОДОМ И С НОВЫМ СЧА-
СТЬЕМ!!!!    

- Нашу Арамильскую больницу я возглавляю 
с апреля этого года и за это время нам удалось 
вместе со всеми нашими врачами сделать очень 
немало. Прежде всего, хочу сказать, что почти 
все цели и задачи, которые я ставил перед собой 
и перед коллективом больницы нами успешно 
выполнены. За этот год мы смогли добиться су-
щественного повышения качества обслуживания 
пациентов, в нашей поликлинике установлены 
новые   современные инфоматы, с помощью ко-
торых любой посетитель может без труда найти 
на ответы на интересующие его вопросы самосто-
ятельно. Заметно улучшилась работа регистрату-
ры, благодаря чему очень серьезно сократились 
очереди к врачам. В этом году к нам вернулись 
многие врачи, а также удалось закрыть многие ва-
кансии приглашенными специалистами, раньше 
их не было либо вообще, либо они отсутствовали 
целыми годами и месяцами. Мы купили новый 
маммограф, новую машину скорой помощи, лег-
ковой автомобиль для участковых врачей,  откры-
ли социальную аптеку, где, в том числе выдаются 
и бесплатные лекарства. Одним из серьезных ре-
зультатов в работе нашей больницы стало серьез-

ное снижение смертности на территории нашего 
муниципалитета, что стало закономерным ито-
гом хорошо отлаженных процессов вакцинации 
и диспансеризации. И в том, и в другом случае 
мы выполнили планы полностью. Уверен, что в 
будущем году мы продолжим свою работу в та-
ком же ритме.  И сможем сделать  медицинское 
обслуживание в Арамили еще качественнее, еще 
современнее и еще комфортнее.  Конечно же, я от 
всей души поздравляю всех сотрудников город-
ской сферы здравоохранения и всех жителей Ара-
мильского городского округа с Новым годом. Как 
главный врач, желаю, разумеется, всем крепкого 
здоровья,  пусть в новом году поводов приходить 
к нам у вас было как можно реже, однако не забы-
вайте о профилактике, потому что врач не только 
лечит, но и делает все для того, чтобы вы никог-
да не заболели! Желаю всем счастья, как можно 
больше радости и как можно меньше печали, не 
грустите, смотрите на все невзгоды, как говорит-
ся, сквозь пальцы и все тогда у вас будет хоро-
шо и даже еще лучше! С новым годом, с новым 
счастьем и с новым благополучием вас!!! Будьте 
здоровы и живите богато!!!  
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